



Gruppenfoto nach der Verleihung: (v. l.) Christian Thegelkamp, Dr. Karl-Uwe Strothmann, Jürgen Rühl, Dr. Stefan Bürger, Karsten Koch und Jürgen Wenning.

Strothmann und Koch ausgezeichnet

Beckum (gl). Als Anerkennung für ihr langjähriges Engagement in den Gremien der Sparkasse Beckum-Wadersloh wurden dem Verwaltungsratsvorsitzenden Dr. Karl-Uwe Strothmann die „Große Westfälisch-Lippische Sparkassenmedaille“ sowie dem Verwaltungsratsmitglied Karsten Koch die „Westfälisch-Lippische Sparkassenmedaille“ verliehen. Das teilt das Kreditinstitut in einer Pressemitteilung mit.

Beide Geehrten scheidern gleichzeitig zum Ende des Jahres

aus. Die Westfälisch-Lippischen Sparkassenmedaillen werden an Persönlichkeiten vergeben, die sich im Rahmen ihrer langjährigen ehrenamtlichen Tätigkeit in besonderem Maße um die westfälisch-lippische Sparkassenorganisation verdient gemacht haben.

Dabei geht es laut Mitteilung nicht nur um Fachwissen zur Geschäftsentwicklung der Sparkasse, sondern auch um die Zukunft der Region, da die Entscheidungen der Verwaltungsratsmitglieder unmittelbar die Unternehmen und Menschen vor

Ort betreffen.

„Sie beide haben viel für die Sparkasse Beckum-Wadersloh geleistet und ein Engagement für die Allgemeinheit bewiesen, das seinesgleichen sucht“, sagte Professorin Liane Buchholz in ihrer Eigenschaft als Präsidentin des Sparkassenverbandes Westfalen-Lippe in einer Video-Botschaft.

„Mit Dr. Karl-Uwe Strothmann und Karsten Koch haben wir stets eine vertrauensvolle und harmonische Zusammenarbeit gepflegt. Beide haben ihre Erfahrungen aus ihrer beruflichen Tätigkeit

konstruktiv und nutzbringend einfließen lassen. Es stand immer die Fortentwicklung und das Fortbestehen unserer Sparkasse als selbstständiges Institut im Vordergrund. Sie haben die Sparkasse Beckum-Wadersloh mitgestaltet und daran mitgewirkt, dass wir heute so gut dastehen“, resümierte Vorstandsvorsitzender Jürgen Wenning in seiner Ehrungsrede. Stellvertreter für Liane Buchholz übergab Wenning die Medaillen an die verdienten langjährigen Gremienmitglieder.

In zahlreichen Ämtern Verantwortung getragen

Beckum (gl). Dr. Karl-Uwe Strothmann war seit November 2004 Vorsitzender des Verwaltungsrates der Sparkasse und somit mehr als 16 Jahre in dieser Funktion aktiv. Zeitgleich hatte er ebenfalls die Funktion als Vorsitzender des Bilanzprüfungsausschusses der Sparkasse inne. Zudem war er seit Dezember 2009 Vorsitzender des Risikoausschusses der Sparkasse. Sein Engagement für die Sparkasse rundete er als Mitglied der Verbandsversammlung des Sparkassenzweckverbandes und als Mitglied der Sparkasse Beckum-Wadersloh in der Ver-

bandsversammlung des Sparkassenverbandes Westfalen-Lippe, Münster, ab. Gleichzeitig ist er seit November 2004 Mitglied des Kuratoriums der Stiftung der Sparkasse Beckum-Wadersloh.

Karsten Koch war in zwei Perioden von November 1994 bis Dezember 1999 sowie von August 2014 bis Ende 2020 Mitglied des Verwaltungsrates der Sparkasse. Weitere Funktionen übte er als Mitglied im Risikoausschuss der Sparkasse Beckum-Wadersloh seit August 2014 und als Mitglied im Bilanzprüfungsausschusses der Sparkasse Beckum-Wadersloh aus.